
YACC 例会レポート

４月 23 日

４月例会会場はクアハウス碁点 温泉で、午後 1時から受付開始となった会場で

す。

クアハウス碁点 RV パークオープン記念桜祭り YACC 例会を合わせた、貴重な

イベントとセレモニーが午後 5時から開催されます。

私達は到着 4時 45 分

奥山ママとラッキー。布施ご夫妻とわん子も日帰りで来てくれて会えました。

最上川三難所 ズラリ 並んだキャンピングカー と乗用車 は、遠くは神戸 から

青森？見事でした。

YACC の車は入り口付近にまとまってました。

それから YACC メンバーと一緒にクアハウス碁点 イベント会場へ、市長代理、

RV 協会方々の挨拶あり、乾杯と〜

会費も大人¥3000で 2人目¥2000と食事もあまり期待してませんでしたが〜私達

には郷土料理豊かな炭水化物メドレーでした。でもそば美味しかったです。

お蕎麦の焼きそば

ざるそば

どんど焼き？

芋煮

こごみ胡麻和え お新香 etc



そして、一升びん日本酒 朝日

山形でなければ飲めないとか？今夜は日本酒が主流のようです。

それから、抽選会が始まりました。

1番遠くから来たと手を挙げた愛知の方が抽選箱から、読み上げたのは？

？？？？ びっくり

高橋英治郎 さ〜〜ん 1番に呼ばれて

次々に そして今度は長谷川さんが

そして何人か後に、斉藤さん、

それぞれ当たったチケット前に記念写真を、パチリ…

そして、中締めを YACC 会長の佐藤さんが、花笠音頭締め。



シャンシャンシャン

それから、会場で残った料理や日本酒や飲み物を、碁点の担当の方の申し出も

あり、有り難く頂いて車に戻り二次会となりました。

程よく寒くもなかったのと、会場にドームテント張るスペースも無くなり、椅

子を並べて、いつもの楽しい団らん…前を通る 方々を捕まえては、

質問に答えながら YACC の CM を。。。

8時半頃冷えてきたので、鈴木ママ

とチョコママは温泉に行ったのですが、本来なら日帰り入浴時間の受付は過ぎ

てましたが、RV パーク利用者として、その時間外でもゆっくり入る事ができま

した。これは、普通は日帰り入浴時間内なのか、確認したいところです。

夜は更けて、おやすみ組と、居酒屋組みで、世が更けました。

24 日朝 快晴です。



改めて、全体を見てみました。奥側のいわゆる、RV パーク領域はずいぶん奥で

したが、トイレも水道もあります。静かと言えば、静かです。

電源使えて 1泊¥1500 なら安い方かも、温泉も割引券が有れば嬉しいかも？ここ

は、温泉を利用したプールもあるので子供達も遊べそうです。

最上川の遊覧船が気持ち良さげに通り、ポカポカ陽気に桜の花びらがひらりひ

らり、まるで歓迎の花吹雪です。

7時からのクワハウス会場で朝食も頂きに、みんな揃って出かけました。

その時、今朝の新聞にオープンの記事のコピーが配られました。

のんびりコーヒータイムではテーブル囲んでる中…

側では、一輪車を上手に乗りこなす斉藤さん家のお嬢さん。。。

そこに、市の広報担当者の方が取材に見えまして、いろいろお答えしました。

10 時から紅花染めが始まる予定でしたが、先生も揃いましたので、早めに開始

となりました。白いシルクのバンナサイズの布を思い思いに摘んだり、折りた

たんだ布を洗濯バサミで挟んだり、色染めしました。

さあ〜作品と共に写真を撮りました。



そろそろ片付けて、もう一度温泉入って、レストランで、昼を食べて、会場に

戻りると、会長と私達 2台になってました。

が〜 残ってた方々が電源サイトに移動してたとさ…

それをラインで知りラインで皆さんにお礼と帰る挨拶して



４月例会は盛会に おわり ました。
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